

Upcycling - Coole Turnbeutel aus alten Pullis

Ein Bericht von zwei Schülerinnen der Klasse 7c

Im Textilunterricht haben wir Turnbeutel selber genäht. Dafür haben wir alte Pullis benutzt. Das ist umweltfreundlich und die Ergebnisse sind ganz individuell geworden.

Die Anleitung war ganz einfach umzusetzen. Man brauchte nur den oberen Teil des Pullis und die Ärmel abzutrennen. Dazu haben wir mit Rollschneidern und Linealen gearbeitet. Dann wurden Kordeln mithilfe einer Sicherheitsnadel in den Saum des Pullis eingefädelt. Die Öffnungen wurden wieder zugenäht.



Pullis, die eine aufgesetzte Tasche hatten, wurden noch mit Druckknöpfen versehen.

Die fertigen Turnbeutel konnten wir auf der Klassenfahrt nach Sylt gut gebrauchen. Man kann sie auch für den Sportunterricht nutzen, fürs Einkaufen oder wenn man bei Freunden übernachtet.

Das Projekt hat sehr viel Spaß gemacht und wir alle haben wieder Fortschritte beim Nähen gemacht.



Bild F. Hahn